



## Pressemitteilung

### Veränderungen im Management von Automobili Lamborghini

Automobili Lamborghini S.p.A.

*Sant'Agata Bolognese, 2. September 2015* - Automobili Lamborghini hat sein Management Team unter der Führung von Präsident und CEO Stephan Winkelmann umgestaltet und neue Direktoren ernannt.

Pressesprecher Nordeuropa

Gerald Kahlke

Tel.: +39 051 6817711

[gerald.kahlke@lamborghini.com](mailto:gerald.kahlke@lamborghini.com)

Thomas Kolthoff (47) ist der neue Leiter Qualität. Er hat Maschinenbau studiert und kommt von der AUDI AG, wo er an den Standorten Ingolstadt und Neckarsulm über mehrere Jahre bereichsübergreifende Managementenerfahrungen sammeln konnte. Er folgt auf Holger Weichhaus, der nun ins Management der AUDI AG zurückgekehrt ist und die Leitung der Qualitätssicherung in Neckarsulm übernimmt.

Pressesprecher Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

Tel.: +39 051 6817711

[clara.magnanini@lamborghini.com](mailto:clara.magnanini@lamborghini.com)

Ab dem 1. September 2015 ist Federico Foschini der neue Commercial Director und verantwortet damit die Bereiche Marketing, Sales und After Sales. Foschini (43) hat Wirtschaftsingenieurwesen studiert und ist seit 16 Jahren bei Lamborghini tätig. In dieser Zeit bekleidete er bis zu seiner Ernennung zum Projektmanagementleiter 2008 verantwortungsvolle Positionen in den Bereichen Einkauf und Projektmanagement.

Pressesprecher Squadra Corse

Chiara Sandoni

Tel.: +39 051 6817711

[chiara.sandoni@lamborghini.com](mailto:chiara.sandoni@lamborghini.com)

Matteo Ortenzi tritt die Nachfolge von Federico Foschini als Projektmanagement Leiter an. Ortenzi (35) hat Betriebswirtschaft studiert und ist seit 2004 bei Lamborghini tätig, wo er weitreichende Erfahrungen im Bereich Finanzen gesammelt hat. Seit 2012 war er für den Bereich Controlling verantwortlich.

Pressesprecher Events und

Collezione Automobili Lamborghini

Rita Passerini

Tel.: +39 051 6817711

[rita.passerini@lamborghini.com](mailto:rita.passerini@lamborghini.com)

### Automobili Lamborghini S.p.A.

Das 1963 gegründete Unternehmen Automobili Lamborghini hat seinen Sitz in Sant'Agata Bolognese, im Nordosten Italiens. Der Lamborghini Huracán LP 610-4, der auf dem Genfer Autosalon 2014 debütiert hat, tritt das Erbe des legendären Gallardo an. Mit seiner innovativen Technologie und außergewöhnlichen Leistungen setzt er neue Maßstäbe für das Fahrerlebnis von Supersportwagen der Luxusklasse. Der Aventador LP 700-4 in den Versionen Coupé und Roadster und der Aventador LP 750-4 Superveloce und Superveloce Roadster repräsentieren die absolute Spitzenklasse im Panorama der Luxus-Supersportwagen mit V12-Motor. Automobili Lamborghini ist mit 135 Vertragshändlern in aller Welt vertreten und hat in einem halben Jahrhundert eine ununterbrochene Reihe von Traumautos geschaffen, wie den 350 GT, Miura, Espada, Countach, Diablo, Murciélago, sowie limitierte Serien wie den Reventón, Sesto Elemento, Aventador J. Der Veneno Coupé, Egoista und Veneno Roadster wurden zur Feier des 50-jährigen Firmenjubiläums 2013 gebaut.

Weitere Fotos und Videos finden Sie auf:

[www.media.lamborghini.com](http://www.media.lamborghini.com) und [www.thenewsmarket.com/lamborghini](http://www.thenewsmarket.com/lamborghini)

Für weitere Informationen zu Automobili Lamborghini besuchen Sie bitte:

[www.lamborghini.com](http://www.lamborghini.com)